



Selection  
Med

**4 Pièces**

**Réf. 932**

**825 000 €**

**Chateauneuf-Grasse**

Maison à vendre (06740)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Idéalement située à proximité immédiate du village pittoresque de Valbonne, cette maison de plain-pied récemment rénovée offre une rare opportunité sur le marché. Imprégnez-vous du calme absolu de son environnement bucolique, niché sur un charmant terrain plat agrémenté d'une piscine. Dotée de matériaux de qualité, cette propriété vous accueille dans un espace de vie spacieux, agrémenté d'une cuisine ouverte entièrement équipée. Une chambre principale en suite ainsi que deux autres chambres, partageant une salle de douche, complètent harmonieusement cet agencement fonctionnel. Ne manquez pas ...

Ideally located right next to the picturesque village of Valbonne, this recently renovated single-storey house offers a rare opportunity on the market. Soak up the absolute peace and quiet of its bucolic setting, nestling on a charming flat plot with a swimming pool. Equipped with quality materials, this property welcomes you into a spacious living area, complete with a fully-equipped open-plan kitchen. A master bedroom en suite and two further bedrooms, sharing a shower room, harmoniously complete this functional layout. Don't miss this unique opportunity to live close to Valbonne, in a ...

## **SELECTION MED**

55 route de Grasse - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

